

Medio	CONICYT
Fecha	07-01-2016
Mención	Cuatro proyectos se adjudican el concurso Fondo de Estudios sobre el Pluralismo en el Sistema Informativo Nacional: Mención a la UAH

Más de \$ 70 millones serán distribuidos entre las iniciativas provenientes de tres universidades, cuyos estudios sobre pluralismo apuntan a favorecer la expresión de la diversidad social, cultural y política del país. La Comisión Nacional de Investigación Científica y Tecnológica, CONICYT, a través de su Programa de Información Científica, y el Ministerio Secretaría General de Gobierno, adjudicaron la séptima versión del concurso Fondo de Estudios sobre el Pluralismo en el Sistema Informativo Nacional, iniciativa que financia la investigación relacionada con el área de las comunicaciones. Los proyectos adjudicados en esta oportunidad fueron: "Cuerpos de reportajes y pluralismo en la prensa chilena: contenidos, discursos e imágenes en la construcción de la esfera pública política" y "Rutinas profesionales y pluralismo. Un estudio sobre las condiciones de producción informativa", ambos de la Universidad de Chile; "Cartografía de los medios de comunicación en Chile: propiedad, redes políticas y tratamiento de temas de conflicto", de la **Universidad Alberto Hurtado**; y "El sistema de medios de comunicación frente a la Reforma Constitucional: quiénes, cuánto y cómo contribuyen en el proceso de información cívica y discusión de una nueva Carta Fundamental", de la Universidad Adolfo Ibáñez. Los proyectos de investigación deben ser ejecutados en un plazo no superior a los diez meses y para esta convocatoria se asignaron recursos por más de \$70 millones, los que serán distribuidos entre las cuatro propuestas seleccionadas. La directora del Programa de Información Científica, Patricia Muñoz, resaltó la convocatoria alcanzada en esta nueva versión y cómo este concurso se ha posicionado entre los investigadores y expertos en comunicaciones. "Este instrumento ha financiado proyectos de relevancia e impacto que analizan el concepto de pluralismo desde distintas visiones, lo que ha favorecido la expresión de la diversidad social, cultural y política del país", señaló la directora.